

Cuba ratifica solidaridad con Palestina en MNOAL



Peñalver Portal reafirmó el respaldo cubano al ingreso de Palestina como miembro pleno de la ONU. Foto: @CubaMINREX

La Habana, 5 jul (RHC) El viceministro primero de Relaciones Exteriores de Cuba, Gerardo Peñalver Portal ratificó este miércoles en Bakú, Azerbaiyán, el apoyo invariable de su país a la causa palestina y la necesidad de una solución amplia, justa y duradera a este conflicto.

Según informó en Twitter, en la reunión del Comité Ministerial del Movimiento de Países No Alineados (MNOAL) sobre el tema, el diplomático reafirmó el respaldo cubano al ingreso de Palestina como miembro pleno de la Organización de Naciones Unidas.

Cada año en conmemoración del Día Internacional de la solidaridad con el pueblo palestino, que se celebra el 29 de noviembre, la nación caribeña reitera su apoyo al derecho palestino a la libre determinación y a disponer de un Estado independiente y soberano.

Este miércoles Peñalver Portal se reunió con Do Hung Viet, viceministro de Relaciones Exteriores de Vietnam, con quien ratificó el excelente estado de las relaciones de amistad y cooperación entre ambas naciones.

De amistoso calificó el encuentro con Elnur Mammadov, vicedecano de Azerbaiyán, a quien felicitó por la labor de ese país al frente del MNOAL, desde 2019.

El viceministro primero de Relaciones Exteriores también intercambió con Jeje Odongo, canciller de Uganda. Le reafirmó el total apoyo a la futura presidencia ugandesa del MNOAL y del G77 + China.

La delegación cubana presente en el evento la integran, además, Carlos Valdés de la Concepción, embajador de Cuba en Azerbaiyán; Nadia Arredondo Picó y Diosdado Hernández Morera, ambos funcionarios de la Dirección General de Asuntos Multilaterales y Derecho Internacional de la Cancillería de la mayor isla de las Antillas. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/327519-cuba-ratifica-solidaridad-con-palestina-en-mnoal>



Radio Habana Cuba